



EL DIARIO A TRAVÉS DE LAS DISTINTAS ÉPOCAS; DESDE EL PRIMER NÚMERO IMPRESO EL MARTES 5 DE ABRIL DE 1904, HASTA EL RECIENTE, CON LA MISMA INQUIETUD: SERVIR A LA SOCIEDAD.

108 años al servicio del país

De aquel primer editorial de don José Casaraso, en 1904, a la fecha ha transcurrido más de una centuria. Pese al tiempo transcurrido y los cambios vividos en el país, los principios se mantienen inalterables, porque se ha de entender el oficio de la prensa como un servicio a la sociedad. "Cumple un deber social al difundir la idea y buscar la verdad", decía el fundador, recordando, primero que la profesión del periodismo no tiene fines lucrativos, ni sirve de palestra al que escribe, al contrario posterga su

afán personal ante el servicio a los demás. Segundo, propone difundir el pensamiento y poner en escena un punto de vista que pudiese merecer aprobación o desaprobación y, apunta al objetivo central que es la búsqueda incansable de la verdad, que no es tarea exclusiva del comunicador, sino del científico, el filósofo, el creyente y el hombre común. "La prensa hace luz en las tinieblas", señala el título de aquel editorial y esta máxima recuerda a quienes recibimos la posta de esta responsabi-

lidad, que nuestra que esta misión no acaba en la descripción del hecho noticioso, sino que apunta a propuestas a encontrar soluciones, a trabajar por el mayor bien social, el país, que es representado por la bandera que se encuentra encima del logo de nuestro matutino. Hacemos presente lo escrito por nuestro fundador hace 108 años: "No venimos a destruir a nadie, sino a vivir en lo bueno y verdadero y rectificando los desvíos". **EL DIARIO** no se compromete con el Gobierno,

con la oposición ni con los intereses circunstanciales. Se compromete con la verdad y si en este tránsito se equivoca, rectificaremos el camino cuantas veces sean necesarias para encontrar la verdad. A nuestros lectores, les presentamos este compromiso, este afán de servirles cada vez mejor. Cambian las generaciones, pero no los principios, porque éstos son irrenunciables.

Inf. Pág. 6, 1er cuerpo



BCB: Crece la confianza del público en transacciones con moneda nacional

El uso de la moneda nacional registró un comportamiento creciente en todos los ámbitos del sistema de pagos en 2011, cuya expansión de depósitos del sistema es señal de la creciente

confianza del público, sostiene un informe del Banco Central de Bolivia (BCB). Según el ente emisor, su tendencia positiva y su creciente participación en el valor global de transaccio-

nes (de 71% en 2010 a 77% en 2011) permiten inferir que este proceso continuará durante la siguiente gestión.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Sólo tres pueblos definirán futuro de reserva natural

Los recientes acuerdos firmados por el Ejecutivo con organizaciones sociales representantes de Tierras Bajas y afiliadas a la Cidob, buscarían debilitar la novena marcha antes de su inicio. Sin embargo, estas acciones denunciadas por la dirigencia indígena, no afectarán el proceso de consulta, que habilita sólo a los pueblos originarios chimán, yuracaré y moxeño, según la Ley 222.

El dirigente de la Confederación de Pueblos Indígenas de Bolivia (Cidob), Lázaro Tacó, en entrevista con **EL DIARIO**, explicó que la Subcentral del Tipnis con sus 64 comunidades, pertenece a una sola de las 13 regionales que conforman los pueblos indígenas de Tierras Bajas.

El Gobierno ya firmó acuerdos con 11 centrales regionales como la Asamblea del Pueblo Guarani (APG), que no forma parte de la consulta, sobre la construcción de la carretera Villa Tunari - San Ignacio de Moxos, por lo que no existiría una "campaña" gubernamental para aplicar el proceso sino una "estrategia" para debilitar la anunciada novena marcha en defensa del Tipnis.

Inf. Pág. 5 1er Cuerpo

Médicos reanudarán paro indefinido desde el martes

Los médicos decidieron anoche reanudar el paro indefinido desde el martes 10, ante la actitud del Gobierno y el Ministerio de Salud y Deportes, al no cumplir el convenio suscrito el pasado martes.

Esta decisión fue adoptada luego de elevar a consulta el acuerdo inicial con

autoridades gubernamentales y recurrir al diálogo con los colegios médicos departamentales. Por tanto se rompe el cuarto intermedio y se anuncia la reanudación de la huelga a partir de la próxima semana.

Inf. Pág. 7, 1er. cuerpo

A 17 días de la gran prueba



La pregunta habitual de quienes se inscriben al evento, es la siguiente: "qué documentos debo traer". Primero, tener ganas y prepararse bien, le respondió con una sonrisa la secretaria de **EL DIARIO**, aunque luego aclaró: la cédula de identidad o certificado de nacimiento y se le recomienda estar en buen estado de salud", porque quien tiene alguna patología debe abstenerse de correr, ya que la prueba es exigente.

Un país sin justicia, es un país que no avanza.

Hoy se cumplen...

583 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia